

PRESENTACIÓN

La Sección de Postgrado en Enfermería al iniciar el sexto volumen de la Revista Peruana Enfermería, Investigación y Desarrollo, se ve complacida en continuar con la difusión del saber de enfermería producido por los profesionales de enfermería de la región, del país y Latinoamérica.

En el presente año la plana docente local se verá fortalecida con la graduación de las nuevas doctoras en enfermería, producto del Convenio de la Universidad Nacional de Trujillo y la Universidad Federal de Río de Janeiro – Escuela de Enfermería Anna Nery. Asimismo, la continua presencia de profesores invitados nacionales y extranjeros de los países de Chile, Venezuela y Brasil.

Otro logro importante es la implantación de los Núcleos de Investigación en Enfermería en la Universidad Nacional de Trujillo, como el espacio de convergencia de enfermeras de los servicios asistenciales, docencia y estudiantes de pregrado y postgrado, lo que está permitiendo ganar la calificación y el rigor científico de la investigación en enfermería en la región, además de la práctica solidaria en el aprender a investigar como una estrategia y a la vez herramienta para el análisis e interpretación de la realidad sanitaria nacional, necesarias para el desarrollo regional y nacional.

La Enfermería de la UNT se siente complacida por la honrosa invitación que la Universidad Nacional Mayor de San Marcos y el Colegio de Enfermeros del Perú tuvieron a bien integrarnos en la Organización del IX Coloquio Panamericano de Investigación en Enfermería-Lima 2004, junto a la Enfermería de la Universidad Peruana Cayetano Heredia, la Asociación Peruana de Facultades y Escuelas de Enfermería, y los Centros colaboradores OPS/OMS.

Una vez más reiteramos nuestro compromiso como equipo de gestión y que vuestra demanda, contribución crítica de nuestros lectores y de nuestros concurrentes nos permita cumplir la tarea de difundir el saber de enfermería.

El Comité Directivo
Revista Peruana Enfermería, Investigación y Desarrollo